

# Guerrero impulsa acciones en beneficio de familias migrantes

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Guerrero impulsa acciones en beneficio de familias migrantes



El titular de Semai, Fabián Morales, se reunió con sus pares de Michoacán, Guanajuato y Zacatecas, para abordar temas como el Fondo de Apoyo, Bienvenido Paisano y 3X1 para Migrantes

Acapulco, Gro., 3 de junio de 2019.- Para buscar en forma conjunta opciones de solución a temas específicos en materia migratoria, los secretarios de Atención a Migrantes de Michoacán, José Luis Gutiérrez, Zacatecas, José Juan Estrada y de Guerrero, Fabián Morales Marchán, se reunieron para evaluar avance de sus anteriores acuerdos y plantearon una nueva agenda de acciones en defensa de los derechos de las familias de los connacionales.

Al encuentro, el tercero de un programa triestatal de cooperación, se sumó vía telefónica el titular de la Secretaría del Migrante y Enlace Internacional del Estado de Guanajuato, Juan Hernández.

Durante el encuentro, se trataron temas como el Fondo de Apoyo a Migrantes, Bienvenido Paisano, y 3X1 para Migrantes, así como en diversas acciones consulares de atención a familias mexicanas radicadas en Estados Unidos.

Los funcionarios analizaron la posibilidad de llevar a cabo una consulta con las bases migrantes de su respectivo estado, en la búsqueda de un planteamiento al gobierno federal para el restablecimiento de presupuestos a los programas y acciones de atención a los migrantes nacionales, o bien, la implementación de nuevos programas que mejoren las reglas de operación y participación de los actores en el tema.

El titular de la Secretaría de Migrantes en Guerrero, Fabián Morales Marchán, dijo que intercambiaron experiencias en diversas acciones y programas que llevan a cabo en beneficio de sus paisanos radicados en Estados Unidos, como la recuperación de pensiones del seguro social estadounidense para ex trabajadores migrantes, trámites y servicios para repatriados o ciudadanos México-estadounidenses, y programas de reunificación familiar.

Los secretarios de Atención a Migrantes de Michoacán, Zacatecas, Guanajuato y Guerrero acordaron una agenda de colaboración conjunta para la realización de foros, conmemoración del Día del Migrante y otras actividades que permitan potenciar el trabajo dirigido a las familias migrantes.

